

Liebe Eltern,

nach drei Wochen der Schulschließung sind wir nun in der Zeit der Osterferien angekommen. In diesen außergewöhnlichen Schulwochen mit Kontaktbeschränkungen konnten wir über die Klassenlehrerinnen, WhatsApp-Gruppen und die Schulhomepage Informationen und Arbeitspläne für Ihre Kinder weitergeben und somit untereinander in Kontakt bleiben. An der Stelle möchten wir uns bei allen Beteiligten für die engagierte und verantwortungsvolle Unterstützung in dieser schwierigen Situation bedanken. Alle ziehen an einem Strang – das macht unsere Schule aus.

Wie es nach den Osterferien weitergeht, werden wir in der nächsten Woche erfahren. Das Ministerium wird sich voraussichtlich am Mittwoch, 15. April, dazu äußern.

Bisher wurde entschieden, schulische Veranstaltungen außerhalb des Schulgeländes bis zu den Sommerferien abzusagen. Dies betrifft insbesondere die Klassenfahrt der 3. Klassen nach Xanten, die storniert werden musste. Die entstandenen Stornokosten können vom Land zurückerstattet werden. Die Anträge bringen wir zeitnah auf den Weg. Ebenso finden in diesem Schuljahr die Vergleichsarbeiten VERA für die 3. Klassen einmalig nicht statt.

Nun wünschen wir Ihnen eine gute Ferienzeit und ein frohes Osterfest im Kreise Ihrer Familien. Halten Sie durch und bleiben Sie gesund. Es wird eine Zeit nach Corona geben.

Herzliche Grüße

Willi Schmidt

Tina Humm